

## LA SINFONICA VENEZUELA

Como lo habíamos participado el miércoles 15 se efectuó el tercer concierto de la Orquesta Sinfónica Venezuela.

Numerosa concurrencia invadió el local del Teatro Nacional, premiando la meritoria labor de los artistas con prolongados y nutridos aplausos.

Es digno de grande elogio el trabajo de ese núcleo de artistas venezolanos que, sobreponiéndose a los múltiples obstáculos erguidos siempre para impedir el paso de cualquier manifestación espiritual, han creado una falange compacta con el nobilísimo fin de dotar a la Patria de una representación musical que la haga figurar dignamente en la avanzada de los países cultos.

Nuestro público, no siempre comprensivo, ha venido respondiendo buenamente a los esfuerzos de la Sinfónica. Y decimos *buenamente* porque si su actitud no ha sido tan amplia como el caso lo exige, al menos ha huído un poco de su indiferencia habitual en materia de arte.

Vayan nuestras felicitaciones a la Orquesta Sinfónica Venezuela y nuestros fervientes deseos porque logre la plena realización de sus hermosos propósitos.